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CORMÒNS. Viticoltura
ed enologia a Gorizia? «Mi
sento di escludere nel bre-
ve-medio termine uno sce-
nario di questo tipo – ha di-
chiarato ieri il rettore del-
l’ateneo friulano Cristiana
Compagno, intervenendo
sulle recenti notizie –. E ciò
per coerenza rispetto a un
percorso di rigore gestiona-
le intrapreso al quale oggi
più che mai non possiamo
venirmeno».Ilrettoretutta-
viahaaffermatoanchedies-
sere «disponibile a prende-
re in seria considerazione e
a contribuire alla realizza-
zione» di un eventuale pro-
getto strategico territoriale,
corredatodaunpianodifat-
tibilità programmato negli
anni che porti a un polo di
eccellenza regionale in viti-
coltura ed enologia.

Cormòns L’ateneo friulano è disponibile a discuterne. E Gorizia rilancia: noi siamo pronti

L’università: «Enologia resta a Udine»
Il rettore Compagno: per ora mi sento di escludere uno scenario goriziano

IL SERVIZIO NELL’ISONTINO

Quotidiano

1/2



5 OTT 2010 Messaggero Veneto Gorizia Isontino pagina 5

AperturaRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Cormòns. Ma l’università è disponibile a discutere su un progetto concreto. E Ziberna rilancia: noi siamo pronti

«Enologia rimane a Udine»
Il rettore Compagno: nel breve-medio periodo impensabile lo scenario goriziano

CORMÒNS. Viticoltura ed enologia a Gorizia? «Mi sento di
escluderenelbreve-mediotermineunoscenariodiquestotipo
– ha dichiarato ieri il rettore dell’ateneo friulano Cristiana
Compagno, intervenendo sulle recenti notizie –. E ciò per coe-
renzarispettoadunpercorsodirigoregestionaleintrapreso,al
quale oggi più che mai non possiamo venir meno». Il rettore
tuttavia ha affermato anche di essere «disponibile a prendere
in seria considerazione e a contribuire alla realizzazione» di
un eventuale progetto strategico-territoriale, corredato da un
piano di fattibilità programmato negli anni che porti a un polo
di eccellenza regionale in viticoltura ed enologia.

Il neo-presidente del
Consorzio per lo sviluppo
delPolouniversitariodiGo-
rizia, Rodolfo Ziberna ha
già chiesto un incontro con
ilrettoreperverificarequa-
lisianolerichiestedell’Uni-
versità.«Goriziasifacarico
ditutto,portieratoepulizie
comprese, fatta eccezione
per le bollette. Mi era giun-
tavocecheaCormònsvifos-
se anche un problema di
spazi.Sec’èunproblemadi
residenzialità per gli uni-
versitari, abbiamo posti li-
beri nella Casa dello stu-
dente. Siamo in grado di
supplire alle carenze la-

mentate dall’ateneo friula-
no nella precedente sede –
ha puntualizzato Ziberna –.
Qui non si sta perpetrando
alcuno scippo. Se Cormòns
nonèstataingradoditener-
la in loco noi candidiamo
villa Ritter, un luogo mera-
viglioso,messoadisposizio-
negratuitamentedalcomu-
nediGorizia. Iprimi vigne-
tisonoaOslavia,atreminu-
ti dalla città, non è che sia-
moavulsidalCollio.SeCor-
mòns è in grado di avere
un’alternativaedèprontaa
tenersi stretto il corso di
laureainenologia,benven-
ga, noi certamente non vo-
gliamo fare la guerra tra i

poveri. Noi non pretendia-
mo,stiamolavorandoperil
potenziamentodell’Univer-
sità. Non posso certamente
chiederealcomunediGori-
zia, socio del Consorzio, di
mettere soldi per riportare
il corso di laurea al centro
collinare».

Ziberna ha sottolineato
peraltro di aver «ricevuto
soltantounaproposta,quel-
la del comune di Gorizia,
che mette a disposizione
una struttura gratis» men-
tre «dal Comune di Cor-
mònsilsilenzio,maiunate-
lefonata o un sms».

L’utilizzo di villa Ritter
nonrientraperòattualmen-
te nei piani di espansione
dell’ateneo friulano nel ca-
poluogo isontino. Lo ha af-
fermatoildirettoredelCen-
tropolifunzionaleedelega-
toperGoriziaMauroPasco-
lini:lapriorità,negliscena-
ri attuali, è l’avvio dei corsi
e dei laboratori nell’ex mo-
nastero di Santa Chiara.

Ilaria Purassanta
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La sede del centro per la didattica e la
ricerca in viticoltura ed enologia
dell’Università degli studi di Udine a
Cormòns
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